

# いのちの言の葉2015

富山県教育委員会平成27年度いのちの教育総合支援事業

## 「夢に向かって —バリアフリーから心のバリアフリーへ—」 (総合的な学習の時間)

南砺市立福光東部小学校5年  
平成27年9月25日実施



### 【いのちの先生】

大森 永遠先生

・車椅子バスケットボール

#### <児童の感想>①

大森さんの話を聞いて、改めて命は大切だと思いました。大森さんは大きなけがをして、とても大変だと思いました。私は生まれてから大きなけがや病気をしたことがなく、とても幸せだということが分かりました。大きなけがをしてもがんばって生きている人がいるのだから、自分の命を大切にしたいです。

#### <児童の感想>②

今日はわざわざお忙しい中、お話に来てくださいありがとうございました。  
障害をもっている人や困っている人には、恥ずかしがらずに声をかけようと思いました。  
お話を聞いている途中に「大森さんは心が強いな」と思いました。私も心の強い人間になりたいです。バスケットボール用の車いすにも乗せていただき、ありがとうございました。とてもよい経験になりました。これからもお体に気を付けて、勉強やバスケットボールを頑張ってください。

#### <児童の感想>③

今日は、本当にありがとうございました。大森さんの話を聞いて、とてもつらい思いをしてもあきらめない心を、私も見習いたいです。また、大切な命をあたえてくれた親にも感謝したいです。

私は、これからも一生懸命がんばって、自分の命と家族の命を大切にしたいです。

